



KAMPAGNE

Die Lösung heisst Hausarztmedizin

Das Dilemma der Schweizer Gesundheitspolitik wird immer akuter:

Auf der einen Seite steigen die Gesundheitskosten durch teure Infrastrukturen und nicht immer nötige Eingriffe und Behandlungen unaufhaltsam an. Auf der anderen Seite gibt es immer mehr Menschen, die sich dieses Gesundheitswesen kaum mehr leisten können und durch den Staat mit Prämienverbilligungen subventioniert werden müssen. Trotz Überkapazitäten werden Spitäler und medizinische Infrastrukturen weiter ausgebaut – ein betriebs- und volkswirtschaftlicher Unsinn. Die Lösung, um diesen Teufelskreis zu durchbrechen, liegt auf der Hand: Ein hausarztbasiertes Gesundheitssystem, das günstiger arbeitet und qualitativ beste Resultate erzielt.

mfeTalk: Hans Stöckli (Video)

Autor: Sandra Hügli